



Sánchez Cordero descarta amenazas de juzgadores a trabajadores para no participar en elección judicial

Olga Sánchez Cordero, ministra en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y diputada federal de Morena, descartó que jueces y magistrados estén amenazando a trabajadores del Poder Judicial para no participar en el proceso electivo, como aseguró el también exministro Arturo Zaldívar.



“¿Cómo los van a presionar? La persona que decida entrar al concurso lo va a decidir; la persona que quiera anotarse, se va a anotar, la que quiera participar, va a participar, esperemos a que termine el plazo para ver cuántos efectivamente se inscribieron”, dijo a Latinus.

Entrevistada en la Cámara de Diputados, la legisladora y ministra en retiro fue cuestionada sobre si los tres Poderes de la Unión podrán lograr, antes del 24



de noviembre, reunir el número de candidatos requeridos para ministros, magistrados y jueces.

“Ojalá si se pueda lograr, vamos a esperar que termine el plazo”, refirió.

Cabe destacar que el próximo domingo concluirá el periodo de registro para que abogados y expertos en derecho se inscriban para participar como candidatos a ministros, jueces y magistrados, aunque existe duda si los poderes Legislativo, Judicial y Ejecutivo podrán reunir al número requerido de aspirantes.

<https://latinus.us/mexico/2024/11/20/sanchez-cordero-descarta-amenazas-de-juzgadores-trabajadores-para-no-participar-en-eleccion-judicial-128843.html>